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2010～2011年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 
 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所   会長／夏目雅康   幹事／高桑 耐  会報委員長／鈴木啓仁 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：有意義で楽しいクラブ活動・例会を考えよう 
会員総数 出席者数 出席率 12/28修正出席率 本年度第２５回 通算１１８７回 

平成２３年１月１８日（火） 
出席報告 

５６名 ３５名 ６６％ １００％ 

 ゲスト：豊川高校校長 小林康典さん 同女子駅伝部監督 森安彦さん   ビジター：メーキャップ受付１３名 

★会長挨拶及び報告   夏目雅康会長 

こんにちは。先週

のはつもうで例会

には大勢の方々に

ご参加頂きまして

ありがとうござい

ました。今年は例

年よりも早くの開

催だったので大勢の皆さんの参加があったの

ではないかと思います。来年も早い方が良い

ようですので、続けて頂ければと思います。 
 日曜日に、豊川ビジョンリサーチの創立 40
周年記念事業として「豊川リレーマラソン」

が赤塚公園で開催されました。当日は小雪が

舞う非常に寒い日でしたが、1690名の参加で
大成功だったようです。農協さんのトン汁配

布やＢ-1グランプリのいなり寿司の配布もあ
ったようです。また、ボラン・コラボ穂の国

７の高校生もボランティアで手伝いされてい

たようです。当クラブの 25周年事業で設立を
した豊川アスリートサポーターズクラブもノ

ボリや腕章など備品提供協力が出来ました。

このＴＡＳＣは、まだまだ市民の皆さんに知

られてないので、これからもＰＲ活動に努め

て頂きたいと思います。 
 本日は、昨年の全国高校駅伝大会で準優勝

という輝かしい成績をおさめられた豊川高校

の校長先生と監督さんにお越しいただいてお

ります。後ほど、その全国大会のご報告をお

願いしてあります。よろしくお願いします。 

★幹事報告       高桑 耐幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
節分祭と節分例会について 
分区親睦ゴルフ大会登録について 

★卓話「全国高校駅伝報告」 

豊川高校校長      小林康典さん 

 こんにちは。

本日は、この

ような会にお

招き頂き、皆

様方に御礼の

ご挨拶をさせ

て頂く機会を

頂きまして誠

にありがとうございます。 
 全国大会出場に際しましては、皆様方から

激励の言葉、激励金、そして現地での応援な

ど、物心両面にわたるご支援を頂きまして、

生徒たちは無事に都大路を駆け抜けることが

出来ました。 
 つい３週間前のことですが、もう一ヶ月以

上も前のことのように感じます。当日はスタ

ンド席でオーロラビジョンを見ながら、生徒

たちのことを考えながらレースを見守ってい

ました。結果は準優勝で皆様方のご期待に応

えることは出来ませんでしたが、本校の生徒

らしい走りをしてくれたと思っています。本

校は、いろいろな部活が全国大会に出場しま

す。全体的に体は小さいのですが、最後まで

粘ることが本校の生徒の特徴ですので、京都

でも素晴らしい走りをしてくれたと思ってい

ます。 
 年が明けて、学校で報告会をしました。私

は生徒たちにどんな言葉を掛けようか考えま

した。たまたま読んだ本に「才能には頭を下

げないが、努力には頭を下げる」という言葉

がありましたので、この言葉を引用して生徒

たちを労いました。 
 これからも、年間を通じた厳しい体調管理
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が続いていくと思いますが、また、今年の年

末に皆様方にご期待いただけるように頑張っ

てくれると期待しています。 
 昨年 1月 18日には、優勝の報告ということ
で、永平寺の猊下のもとへ参ったということ

が日記に書いてありました。永平寺には何度

も行っておりますが、初めて、日本で二番目

に古いエレベーターに乗せて頂き、猊下の部

屋に直接上がらせて頂きました。心から喜ん

で下さった表情を今も覚えています。来年は

また、猊下のもとに御礼のご挨拶に伺えるよ

うに、また応援して下さる皆様方に心から御

礼の挨拶ができますように頑張りたいと思い

ます。今後ともよろしくお願いします。本当

にありがとうございました。 

女子駅伝部監督     森 安彦さん 

 皆さん、あ

けましておめ

でとうござい

ます。昨年暮

れの 12月 26
日に、３連覇

目指してチー

ム一丸となっ

てやってきましたけれど、悔しくも準優勝と

いうことになりました。選手たちは、去年一

年間しっかりと練習をやって、その結果２番

になったと思います。３連覇できなかったん

ですが、一生懸命やってくれて、全国大会の

日に一年間で一番良いタイムが出たというこ

とで、自分は満足した結果だと思っています。 
 この一年間は、涙した子もいます。その一

年間の中で 12月 26日にベストコンディショ
ンに持っていくことが自分では出来たと思っ

ています。やはり、昨年の県大会の時に、自

分として走らせたい子が一週間前に故障しま

した。続く東海大会も、また走らせたい子が

故障しました。昨年一年は、そのような苦労

もあり、なかなかチームも不動のオーダーが

出来なくて、四苦八苦しながらやりって参り

ましたので、自分としては満足の行くレース

だったと思います。 
 やはり３連覇できなかったことで悔しい思

いはありますので、この一年間は自分をリセ

ットして、ゼロから、もう一度、５年前に豊

川高校へ来てやり始めた頃のような気持ち。

「初心忘るべからず」の気持ちで、もう一度

自分に言い聞かせながら、今年の暮れには優

勝できるように選手一丸となって頑張ってい

きたいと思います。今年も皆さんに期待して

頂けるようなチームを作って、12月に京都に
乗り込んで行きたいと思います。ご支援ご指

導をよろしくお願いします。ありがとうござ

いました。 
 
 

★ゴルフ同好会コンペ 

１月 22 日第３回同好会コンペが平尾ＣＣで
開催されました。少し寒かったですが、お天

気もよく大勢の皆さんに参加して頂き開催す

ることができました。 
当日の結果です。 
優 勝 太田 稔 Gross91 Hdcp22 Net69 
準優勝 林 博宣 Gross93 Hdcp22 Net71 
３ 位 大島嗣雄 Gross95 Hdcp24 Net71 
ニアピン 大島嗣雄 来山健一 
    来山健一 山本章吾 
ドラコン 来山健一 来山健一 
 
 
 
 

★ニコニコボックス 

 八木敏司さん 誕生日にお花を頂き有難う 
柴田 勝会員 お祝いをして頂き 

 藤原規彰会員  〃 
 河本圭史会員  〃 
 笠原盛泰会員  〃 
 大島嗣雄会員  〃 
 永田恵照会員  〃 
 原田邦夫会員  〃 
 杉浦元保会員 長男の結婚に祝電を頂き 
 大沢茂樹会員 誕生日を祝って頂き 
 波多野四郎会員 〃 
 伊原良碩会員  〃 
 樅山修一会員  〃 
 度会尚志会員  〃 
 大木悦子会員 結婚記念日を祝って頂き 
 伴 辰三会員  〃 
 山田久就会員 事業所創業を祝って頂き 
 細井 勉会員 入会記念日を祝って頂き 
 岩瀬靖宏会員  〃 
 
会報担当者：鈴木啓仁会員、土井昌司会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


